



EDIFICIO DE LA CONSTRUCCIÓN

El 23 de noviembre de 1989 se inauguró la quinta sede de la Cámara Chilena de la Construcción. De esta manera, la organización gremial dejaba sus oficinas de Húerfanos 1052, en Santiago Centro y a las cuales había llegado en 1966, para ocupar las instalaciones de Marchant Pereira 10, en Providencia.

El edificio alcanza los 36.500 m², distribuidos en tres subterráneos, un zócalo y 22 pisos sobre el nivel del suelo. Fue construido en conjunto por la CChC, AFP Hábitat, la Compañía de Seguros La Construcción, Isapre Consalud y Mutual de Seguridad con la más alta tecnología de la época. El diseño correspondió a los arquitectos Tadashi Asahi, Jorge Ebner y Bruno Schneider. En tanto, la ejecución de obra gruesa fue llevada a cabo por la Sociedad Edificio La Construcción Ltda., conformada por las empresas constructoras Larraín Prieto Risopatrón S.A. y Captagua Ingeniería Limitada. Las terminaciones fueron hechas por la Empresa Constructora Huarte Andina S.A. y Besalco S.A.

El Edificio La Construcción se proyectó como un lugar para “acrecentar el espíritu social y de máxima eficiencia que inspira a la Cámara Chilena de la Construcción para continuar entregando a más de dos millones de chilenos los beneficios que otorgan sus 12 entidades en las áreas de la salud, previsión, educación, seguridad, capacitación y servicios”, según decía un folleto de la época.

El traslado del personal se efectuó a principio de noviembre de 1989 y semanas más tarde se celebró la ceremonia de inauguración con la asistencia de más de 240 personas, entre las que estaban el Presidente de la República, ministros, subsecretarios y otras autoridades, además de representantes del mundo empresarial y socios. El evento comenzó a las 19:15 horas con la entonación del Himno Nacional y un discurso del presidente de la CChC, José Antonio Guzmán. Tras una bendición de las instalaciones y un corte de cinta, se hizo un cóctel.

“El nuevo edificio se inscribe dentro de la vocación de servir de la Cámara, manifestada a lo largo de su existencia por el permanente servicio gremial prestado a sus socios, por el extenso aporte efectuado al desarrollo del país y por la fecunda labor realizada en el campo social”, dijo Guzmán en aquella oportunidad. La nueva sede, agregó, “es un símbolo de la confianza del gremio en el porvenir y, mientras exista la voluntad y la capacidad de seguir prestando servicios, seguirá en etapa de construcción, en la construcción del futuro de Chile”.

A lo largo de casi tres décadas, este acompañó a la Cámara Chilena de la Construcción como centro de reuniones, debates, eventos, encuentros y seminarios en los cuales se buscaron las mejores soluciones e iniciativas para el sector construcción y el país en general. En 2018 la CChC se cambió al nuevo edificio corporativo, ubicado en la intersección de Avenida Apoquindo con Avenida Las Condes.

*Texto elaborado en base a documentos del Archivo Histórico de Extensión CChC.
Para consultas comunicarse con: Jeaninne Vergara, jvergara@cchc.cl*